GELD FÜR EINEN GUTEN ZWECK

Originelle Idee hilft zu helfen

Alle Jahre wieder: Auch 2018 lud die Firma Kemker Bedachungen ihre Kunden zur Adventsfeier nach Pattonville ein. Diese kamen gerne und zuhauf, denn Geschäftsführerin Susanne Wohlfarth hielt für jeden ihrer Gäste einen Weihnachtsbaum parat. Wie bereits in den Jahren zuvor spendeten die Besucher der Feier daraufhin mehrere hundert Euro für die



LKZ-Weihnachtsaktion Helferherz. Der Betrag wurde von Kemker großzügig auf 1000 Euro aufgerundet. LKZ-Marketingleiter

Udo Jansen nahm die Gabe für Helferherz entgegen und dankte für dieses einzigartige Engagement. (uja)

Foto: Holm Wolschendorf